

Cuba participe à une journée éducative globale contre le VIH-sida



La Havane, 1er décembre, (RHC).- Cuba se joint à la journée éducative globale contre le VIH-Sida par un vaste programme centré sur la prévention et le travail avec les jeunes, principal groupe à risque.

Sous le titre “Œuvrons pour arriver à 0”, ce 1er décembre, journée mondiale d'action contre le SIDA est l'occasion pour se fixer de parvenir à plusieurs buts: zéro nouvelles infections, zéro discrimination et zéro morts liées au Sida.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/77472-cuba-participe-a-une-journee-educative-globale-contre-le-vih-sida>



Radio Habana Cuba